

Presse-Info

VME sagt die September-Fachsortimentsmesse ab

Bielefeld, den 21. Juli 2020 – Vor dem Hintergrund der immer noch kritisch zu betrachtenden Entwicklungen im Zusammenhang der Corona Pandemie (Sars-CoV-2/Covid-19) sind die VME-Geschäftsführung und der Aufsichtsrat übereingekommen, auf die Durchführung der geplanten Fachsortimentsmesse am 2. und 3. September 2020 zu verzichten.

Ein wesentlicher Erfolgsfaktor für die Verbandsmesse liegt in der intensiven Kommunikation zwischen Handel und Industrie. Nach gründlicher Abwägung des Nutzens und der Risiken bei der Durchführung dieser Spezialmesse, hat sich der Einrichtungspartnerring dazu entschieden, auf die konsequente Umsetzung der Zuteilungsentscheidungen zu setzen und die Ergänzungssortimente über die bestens erprobten digitalen Informationsmöglichkeiten des Verbandes zu kommunizieren.

Mit dieser Entscheidung reagiert der Einrichtungspartnerring VME proaktiv auf die aktuellen Coronavirus-Infektionszahlen in Deutschland und in den südlichen Ländern. „Natürlich bedauern wir sehr, dass wir erneut eine Präsenz-Messe in Bielefeld absagen, auf die wir sehr gehofft haben. Gleichzeitig möchten wir mit der Absage ein Zeichen der Verantwortung setzen. Denn die derzeitigen Entwicklungen haben uns einmal mehr gezeigt, dass eine Veranstaltung dieser Größenordnung immer noch ein hohes Risiko für die beteiligten Personen und Unternehmen bedeutet“, erläutert Jens Westerwelle, Geschäftsführer des Einrichtungspartnerring VME, die getroffene Entscheidung.

1.428 Zeichen inkl. Leerzeichen ohne Überschrift
Bildmaterial anbei:
Logo: Einrichtungspartnerring_Logo.jpg

Über die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co KG

Seit ihrer Gründung 1964 stärkt die Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG mit Sitz in Bielefeld die Marktposition ihrer heute rund 200 Mitgliedsunternehmen, die zusammen über 400 Einrichtungshäuser, Fachmärkte oder Abholmärkte in Deutschland, Österreich, Schweiz, Italien, Luxemburg, Belgien und den Niederlanden betreiben. Dabei sichert die Einrichtungspartnerring VME als Einkaufsgemeinschaft ihren Mitgliedern und deren Kunden nicht nur günstige Einkaufspreise, sondern unterstützt sie auch durch gemeinsame Werbe- und Marketingmaßnahmen, Handelsmarken und vielfältige Beratungs- und Serviceleistungen. Zur Geschäftsführung des Einrichtungspartnerring VME gehört neben Hauptgeschäftsführer Frank Stratmann auch Einkaufsgeschäftsführer Jens Westerwelle.

Kontakt: Einrichtungspartnerring VME GmbH & Co. KG

Frank Stratmann

Hauptgeschäftsführer
An der Wesebreede 2, 33699 Bielefeld

Telefon: 0521. 20 885 - 122 Pressestelle (Meike Niemeier)
Telefon: 0521. 20 885 - 123 Sekretariat (Nicole Kellner)
E-Mail: presse@einrichtungspartnerring.com
